

€ 950,000

Ref: HM1013A

Apartamento en venta en Sotogrande, Costa del Sol

3 Dormitorios | 3 Baños | 195 m² Interior | 181 m² Terrazas | Garage Si | Jardín Si | Piscina Si



Descripción de la propiedad

Este complejo de golf en plano se encuentra dentro de las 18 hectáreas de exuberantes parques verdes y bosques, justo al borde de la comunidad de La Reserva de Sotogrande. Hay cinco campos de golf de 18 hoyos en Sotogrande, incluido Valderrama, clasificado como el campo número 1 de Europa desde la década de 1980. Otros diseñados por los principales arquitectos de campos de golf Cabell B. Robinson, Robert Trent Jones y Dave Thomas incluye el de "La Reserva Club", anfitrión del torneo PGA NH Collection Open y el Real Club de Golf de Sotogrande. Polo es sinónimo de Sotogrande, y Santa Maria Polo Club es ampliamente reconocido como uno de los clubes de polo más importantes del mundo, con el torneo anual de Santa Maria Polo organizado cada verano desde 1965. Una de las joyas de Sotogrande es su impresionante puerto deportivo, el corazón de la comunidad de navegantes de esta zona y un maravilloso lugar para comer, beber y hacer compras. Conocida como la "pequeña Venecia del Mediterráneo", es un complejo de canales y puentes arbolados que se encuentra justo al lado de los apartamentos del puerto deportivo.

Este concepto de pueblo autosuficiente combina casas contemporáneas con instalaciones de última generación, en un entorno hermoso y natural, para crear una comunidad como ninguna otra. Un elemento central del concepto son los amplios espacios y servicios comunitarios, que ofrecen lugares para reconectarse con la naturaleza, relajarse, desconectar y pasar el rato con sus seres queridos y amigos, antiguos y nuevos. Las espectaculares instalaciones incluyen cinco zonas de piscina, que incluyen una gran piscina destinada a la diversión familiar con un fondo arenoso, una cafetería para residentes y una terraza ajardinada, una piscina cubierta, gimnasio y zona de spa, un bar y un azona de cine al aire libre, un campo de críquet y pistas de tenis, un sendero para hacer

€ 950,000

Ref: HM1013A

jogging y un paseo peatonal verde, un gimnasio al aire libre, un pequeño supermercado y acceso exclusivo al maravilloso Club La Reserva, con su campo de golf, tenis, salud y bienestar, y su playa de arena en las colinas.

Nuestros apartamentos contemporáneos de dos, tres y cuatro habitaciones más áticos de cuatro dormitorios ofrecen lo último en vida moderna de planta abierta. Están inundados de luz y cuentan con increíbles terrazas de doble aspecto o envolventes para disfrutar del cálido sol español. Con una superficie total de entre 181 y 524 metros cuadrados, estos apartamentos de generosas proporciones incluyen calefacción por suelo radiante y sistemas de aire acondicionado Aerotherm, además de los últimos accesorios de baño italianos y cocinas de lujo. Los interiores modernos y elegantes se combinan a la perfección con las maravillosas terrazas, perfectas para cenar y relajarse al aire libre. Los diseños laterales permiten terrazas de al menos 65 metros cuadrados por propiedad, además de grandes terrazas en los áticos y jardines privados para los apartamentos situados en planta baja. Todas las propiedades cuentan con 2 plazas de garaje privadas y amplios trasteros.
